

Miguel Díaz-Canel rencontre l'équipe de baseball choisie pour le tournoi préolympique en Floride



Le président Miguel Díaz-Canel avec un groupe d'étudiants de l'Institut Supérieur de Sports, Manuel Fajardo.

La Havane, 23 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a qualifié de très encourageant l'échange qu'il a eu avec des étudiants de l'université des sports de La Havane et avec l'équipe de baseball qui doit participer au tournoi préolympique des Amériques.

Sur Twitter, le président a souligné les valeurs de ces jeunes, ajoutant que la qualité humaine formée par la Révolution est admirable.

Jeudi, le chef d'État a échangé, au stade latino-américain de La Havane, avec les membres de l'équipe cubaine de baseball qui se prépare pour le tournoi préolympique des Amériques.

Source: ACN



Radio Habana Cuba